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COME ESPRIMERE LE FRASI FUTURE IN INGLESE 

Il futuro è il tempo che non esiste. Pertanto, la lingua inglese non possiede ausiliari specifici per parlare di 

quello che non esiste. Quanti modi ci sono per esprimere azioni future? Infiniti: 

1) PRESENT PROGRESSIVI AS FUTURE. Uso del presente progressivo con valore di futuro. 

Il present progressive si usa per esprimere: 

UN’ AZIONE FUTURA PROGRAMMATA NEL TEMPO.  

N.B.B isogna assicurarsi di quale sia l’avverbio di tempo per capire se si tratta di futuro o presente. Si 

costruisce coniugando il presente dell’ausiliare ESSERE + il gerundio( - ing form) 

Ex. 1) What are you doing on Saturday afternoon? Complemento di tempo che riguarda il futuro 

Con questa domanda si presuppone che l’interlocutore sappia già cosa fare. 

2) GOING TO FUTURE. Il going to future esprime: 

a) UN’ AZIONE CHE IL SOGGETTO HA INTEZIONE DI COMPIERE MA NON E’ DETTO CHE LO FARA’ 

Ex. 1) I’m going to buy a new car. 

USO PARTICOLARI: 

Quando si deve utilizzare il going to future con il verbo to go, in inglese si usa il present progressive. 

 

b) UN’ AIZONE FUTURA DI CUI SI VEDONO GIA’ I PRESUPPOSTI. 

Ex. 1) It’s going to rain. 

Ex. 2) Look at the woman. She’s going to have a baby. 

c) UN’AZIONE CHE E’ SUL PUNTO DI ACCADERE. 

Ex. 1) Look! She’s going to fall. 

3). SIMPLE FUTURE 

Diversamente dal present progressive utilizzato per esprimere un’azione futura programmata nel tempo e 

che sottolinea l’aspetto progressive, il simple future sottolinea l’aspetto simple, ovvero un’azione 

percepita nella sua completezza: dall’inizio alla fine. 

USO: 

Il simple future si usa per esprimere: 

A) UN’AZIONE FUTURA CHE IL SOGGETTO RITIENE PROBABILE: 

Ex. 1) Penso che mi addormenterò. I think I’ll fall asleep. 

B) UN’AZIONE CHE ACCADRA’ INDIPENDENTEMENTE DALLA NOSTRA VOLONTA’: 

Ex. 1) On the 25th of November I’ll be 67. 
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C) UN’AZIONE FUTURA CHE È IL RISULTATO DI UNA DECISIONE MOMENTANEA: 

Ex. 1) What are you doing this evening? I don’t know. I think I’ll stay home. 

D) NELL FRASE PRINCIPALA DELL’’IPOTETICA DI 1° TIPO 

Ex. 1) Se pioverà, starò a casa. I’ll stay at home, if it rains  

NELLE IPOTETICHE DEL 1° TIPO, LA FRASE SECONDARIA VA CONIUGATA AL PRESENTE.VALE ANCHE PER IL 

DOPPIO FUTURO: 

Ex. 1) Se sarò libera, verrò da te. If I’m free, I will come to your house. 

DOPPIO FUTURO 

In inglese due frasi italiane future si traducono seguendo questa regola con: 

A) La frase principale con il futuro; 

B) La frase secondaria con il simple present; 

Questa regola vale anche per le frasi ipotetiche del 1° tipo, ovvero le frasi che esprimono un’ipotesi che il 

soggetto ritiene probabile 

4). FUTURE PROGRESSIVE WILL+BE+-ING Form 

Esprime un’azione che sarà incorso di svolgimento in un momento ben preciso del 

futuro 

EX: Tomorrow at this time I will be watching my favourite programme on TV. 

5). FUTURE PERFECT. WILL+ HAVE + PARTICIPLE 

Corrisponde al futuro anteriore italiano 

USO: 

a) Si usa per esprimere un’azione che sarà già finita nel momento futuro cui si fa riferimento 

Ex: By the end of the year they will have completed the new theatre. 

 

FUTURE PERFECT CONTINUOUS. SOGGETTO+WILL +HAVE +BEEN + -ING (forma di durata al futuro) 

USO 

Esprime un’azione che sarà continuata per un certo periodo di tempo nel futuro 
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6). IL FUTURE IN THE PAST 

Questa regola dice che quando un condizionale passato italiano è introdotto da una frase principale al 

simple past in inglese esso va tradotto con il condizionale presente, in quanto nel passaggio dal discorso 

diretto al discorso indiretto avviene il passaggio da will a would (quando il reporting verb è al simple past) 

Ex. 1)” I will go home.” Discorso diretto 

He said he would go home. 

 

 

----------------------- 

 

GERUNDIO 

Il gerundio (infinito senza il to + ing) può essere usato per 

1. costruire frasi soggettive 

2. esprimere attività 

3. esprimere qualità/caratteristiche 

4. per esprimere frasi relative 

5) per costruire il present continuous/progressive 

Ex. 1) Travelling by air is fantastic. 

Ex. 2) She likes jogging 

Ex. 3) A never-ending story 

Ex. 4) I see my mother working in the garden 

Ex.5) She is speaking to me now. 

PRONUNCIA DELL’ARTICOLO DETERMINATIVO THE 

La pronuncia dell’articolo determinativo the diventa thi se seguito da una parola che inizia con suono 

 vocalico; 

IMPERATIVO NEGATIVO 

L’imperativo negativo si costruisce premettendo l’ausiliare DO NOT all’infinito del verbo senza il to alle 

seconde persone: seconda persona singolare (you) e seconda persona plurale (you) i; 

L’imperativo negativo di 1° persona plurale si costruisce premettendo LET US NOT all’infinito del verbo 

senza il to; 
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N.B. L’imperativo negativo di 1° persona plurale viene utilizzato nella comunicazione di lingua anglofona 

per esortare qualcuno a non fare qualcosa; 

NEWS = nome singolare con significato plurale = Ex: le notizie arrivate sono buone: The latest news is 

good. 

A PIECE OF NEWS: quest’espressione serve a esprimere il singolare di news. 

Ex: Questa è la prima notizia eccitante che ho ricevuto: This is the first exciting piece of news I have 

received 

---------------- 

QUESTION TAGS: servono a ricevere l’approvazione o meno dei nostri interlocutori e corrispondono alle 

forme: E’ vero? – Non è vero? 

a) A frase affermativa, corrisponde question tag interrogativa-negativa; 

b) A frase negativa, corrisponde question tag interrogativa; 

Ex: He is nice, isn’t it? 

Ex: He doesn’t speak Russian, does he? 

QUESTION TAGS 

Corrispondo alle farsi italiane “ E’ vero?” “Non è vero?”. Servono ad enfatizzare un concetto e da 

persuadere l’interlocutore di un punto di vista. 

Come si costruiscono? 

A) A FRASE AFFERMATIVA CORRISPONDE QUESTION TAG INTERROGATIVA NEGATIVA 

Ex. 1) You are intelligent, aren’t you? 

Ex. 2) You went to Rome, didn’t you? 

Ex. 3) They speak English, dont’ they? 

Ex. 4) She will come to the party, wont’ she? 

B) A FRASE NEGATIVA CORRISPONDE QUESTION TAG INTERROGATIVA 

Ex. 1) You’re not cold. are you? 

Ex. 2) They don’t have cereals at breakfast, do they? 

Ex. 3) They won’t come to the party, will they? 

SHORT ANSWERS 

Le short answers corrispondono alle forme italiane si, no. 

Per costruire le risposte brevi, si mette al primo posto l’affermazione “ yes” o la negazione “no” seguita 

da una virgola che nella lingua parlata corrisponde a una pausa e ancora il soggetto e l’ausiliare  presupposti 

dalla  domanda. 
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N.B. 

A) Se la short answer è affermativa la forma usata sarà completa. Ex. 1) Yes, I am. 

B) Se la short answer è negativa, la forma del verbo sarà negativa contratta. 

Ex. 1) No, I didn’t. 

L’IMPERATIVO 

L’ imperativo è il tempo che si usa per dare ordini, per fare prescrizioni o, se seguito da please, per fare 

inviti informali. 

L’imperativo si costruisce alla 2° persona singolare e plurale togliendo il to dell’infinito dal verbo e 

aggiungendo un punto esclamativo alla forma affermativa: 

Ex. 1) Come here! Vieni qui!/Venite qui! 

Alla forma negativa della 2° persona singolare o plurale, l’imperativo negativo si costruisce premettendo 

DO NOT (DON’T) + INFINITO DEL VERBO SENZA IL TO 

Ex. 1) Don’t come here! Non venire!/ Non venite qua! 

IMPERATIVO 1° PERSONA PLURALE 

L’imperativo alla 1° persona plurale sottintende il soggetto noi: 

Ex. 1) Andiamo al cinema!  Let’s go to the cinema! 

Si costruisce premettendo all’infinito del verbo senza il to LET US (let’s) 

N.B. ha valore di esortazione, quando si effettua un invito. 


